

PELITA

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PELITA.WEB.ID

Jun 28, 2024 - 08:36



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat

Kepolisian Sektor Nyalindung kembali melaksanakan kegiatan patroli dialogis

pada hari Kamis, 27 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan utama memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Rute patroli kali ini dimulai dari Markas Komando (Mako) Polsek Nyalindung, mengarah ke Desa Nyalindung hingga seluruh wilayah Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Petugas patroli menyusuri Kampung Nyalindung, Desa Nyalindung, untuk memastikan situasi tetap kondusif dan aman.

Dalam kegiatan patroli tersebut, beberapa poin penting berhasil diidentifikasi dan dilaksanakan, antara lain:

1. **Himbauan Kamtibmas kepada Warga:** Petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat yang sedang beraktivitas agar tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian (C3) dan gangguan penyakit masyarakat lainnya. Langkah ini diambil untuk mengurangi risiko kejahatan dan menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.
2. **Sambang ke Lokasi Transaksi:** Petugas patroli juga menyambangi warga yang sedang melakukan transaksi pembayaran kredit di BRllink. Dalam kesempatan tersebut, mereka memberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap peredaran uang palsu yang dapat merugikan masyarakat.
3. **Pemeriksaan Lokasi Rawan:** Patroli menyisir tempat-tempat yang dianggap rawan gangguan Kamtibmas, memastikan tidak ada potensi gangguan keamanan yang dapat meresahkan warga.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menciptakan suasana aman dan kondusif di wilayah hukumnya. "Kami berharap kehadiran polisi di tengah masyarakat dapat memberikan rasa nyaman dan meningkatkan kewaspadaan terhadap setiap potensi gangguan Kamtibmas," ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan respon positif dari masyarakat setempat. Warga merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya patroli rutin yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung. Mereka juga mengapresiasi himbauan-himbauan yang diberikan, yang dirasa sangat bermanfaat untuk menjaga keamanan lingkungan mereka.